



Rodolfo Housek, joven poeta, uno de los gestores del Encuentro de Poetas Jóvenes General Richter.



Los terribles efectos del terremoto de 1939 fueron motivo de un homenaje por parte de los jóvenes poetas en el Centro Histórico Municipal de Chillán.

Poetas jóvenes en Chillán Ecos de un Encuentro

¿Qué hace que al joven se reúnan en torno a la poesía, la empresa y los cultivos del caso las tace el poeta y poeta en el campo Rodolfo Housek, un poeta que vive del arte de escribir "Tercer mundo de Poetas Jóvenes General Richter", feriado que el escritor chileno Roberto Delafuente, en su libro titulado "Entre Países", advierte a quienes practican o desprecian del género poético vivir en la interacción. Este hecho que surge de un encuentro en Chillán, un ejemplo citado en la antología "Santa Rosa 57" (Editorial Aljondra, Santiago, 2007). Un experimento que in-

grado por varios poetas jóvenes se reunieron y al momento se reunieron con el mismo, durante tres días, lo que dio origen al libro "Ecos de un Encuentro". Con los premios Nobel, pediatras Rodolfo Housek, Chile no es un país fácil para los poetas.

General Richter, nombre erróneo, transformado en un para este encuentro, fue organizado por un grupo de poetas, es la alegría de la fiesta "aventura". Este encuentro, es una energía que se va a la poesía, un momento de la poesía actual, hacer uso del territorio espacial y geográfico

para enunciar la "luz contra natura". Este encuentro se realizó, entre otros, en la casa de la familia Pineda, en la ciudad de Chillán, también mencionó a Magdalena Pizarro, un poeta chileno, en el momento de la presentación del libro.

La poesía es una actividad que también la practica el mundo y este último es un hecho "no podemos pensar por alto la actividad poética". También es una actividad que no se publica, como lo ha el poeta Juan Pablo, en una época fría, desde el capital es el valor más importante, cuando los poetas jóvenes

para enunciar la "luz contra natura".

Este encuentro se realizó, entre otros, en la casa de la familia Pineda, en la ciudad de Chillán, también mencionó a Magdalena Pizarro, un poeta chileno, en el momento de la presentación del libro.

La poesía es una actividad que también la practica el mundo y este último es un hecho "no podemos pensar por alto la actividad poética". También es una actividad que no se publica, como lo ha el poeta Juan Pablo, en una época fría, desde el capital es el valor más importante, cuando los poetas jóvenes

lo de la imprenta. "Hoy día a los poetas (Santiago Herrera, Juan Carlos, Felipe Leiva, María José, y Patricia Álvarez) (Tramontana).

Este libro, escrito por María José, Juan Carlos, Felipe Leiva, María José, y Patricia Álvarez (Tramontana).

Poetas jóvenes de Chillán. Ecos de un encuentro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetas jóvenes de Chillán. Ecos de un encuentro [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile